

## La véritable pureté

**C**e n'est pas une pureté seulement « extérieure », faite d'observances dépassées et même parfois un peu ridicules, comme celle de jouer au foot en soutane trempée de sueur incommode... pour tout le monde !

**À** la limite, on tombe dans ce « culte inutile » rendu à Dieu et justement dénoncé ! NON, la véritable pureté est d'abord positive, celle du cœur qui est opposition efficace à tout ce qui, dans nos pensées et nos actions met obstacle à la volonté de Dieu sur nous. Elle concerne toute notre personne et pas seulement notre sexualité. Elle est comme l'eau pure qui se laisse traverser totalement par la lumière. Elle permet ainsi à la « loi d'Amour » d'imprégner toute notre vie concrètement et efficacement !



*Michel ANDRE diacre*

### Dans ce numéro...

P. 2 : Saint Grégoire le Grand  
P. 3 : L'A.F.C. de Trois-Mares

Réf : \* Lecture du Livre du Deutéronome : 4, 1-2. 6-8  
\* Psaume : 14  
\* Lecture de la lettre de Saint-Jacques : 1, 17-18. 21b-22.2...  
\* Évangile selon Saint Marc : 7, 1-8 . 14-15 . 21-23

## Saint Grégoire le Grand

**P**longeons dans la vie et l'héritage sacré de **saint Grégoire le Grand**, un pilier inébranlable de l'Église catholique au VI<sup>ème</sup> siècle. Son parcours béni, illuminé par sa sainteté, son leadership éclairé et ses innombrables réalisations, continue d'inspirer et de guider les fidèles du monde entier.

**Né** à Rome vers l'an 540, **saint Grégoire** fut élevé dans le noble giron d'une famille pieuse. Dès son jeune âge, il ressentit l'appel ardent de Dieu dans son cœur. Après avoir humblement décliné les voies séculières de la politique, il consacra sa vie à la prière, à la contemplation et à la charité.

**Guidé** par la volonté divine, il embrassa la voie monastique et fonda plusieurs sanctuaires consacrés à Dieu.

**Cependant**, lorsque le pape Pelage II l'envoya à Constantinople pour des desseins divins, il répondit avec obéissance et humilité à cet appel sacré.

**Élevé** au siège de Pierre en 590, il fut un pilier de la foi catholique, combattant avec courage les hérésies de son temps. Ses ouvrages sont des trésors spirituels qui continuent d'inspirer et d'enrichir la foi des croyants à travers les âges.

**Il** était également un prédicateur éloquent, et ses "**Homélies sur les**

**Évangiles**" sont des trésors d'exégèse biblique et de méditations spirituelles.

**Il** a également composé des "**Lettres**" pastorales d'une grande importance. Ces lettres, adressées à des responsables ecclésiastiques, des monastères, des dignitaires civils et même à des empereurs, traitent de divers sujets théologiques, moraux et administratifs.

**Il** a joué un rôle crucial dans la réforme liturgique de l'Église. Son traité "**La Règle Pastorale**" offre des directives précieuses pour les pasteurs et les prêtres sur la manière de gouverner et de guider le peuple de Dieu.

**Il** est honoré pour sa contribution essentielle **aux chants grégoriens**, un trésor de la musique liturgique de l'Église catholique.

Les miracles innombrables qui ponctuèrent sa vie témoignent de sa sainteté éclatante et de son union intime avec le Divin.

**Saint Grégoire le Grand** demeure un phare céleste dans le firmament de l'Église, illuminant les âmes de sa lumière divine et éclairant les cœurs de sa sainteté radieuse. Il mourut le 12 mars 604 à Rome et est enterré dans l'église de Saint-Pierre. Proclamé **docteur de l'Église catholique**, Il est fêté **le 3 septembre**.

*Extrait du site « La vie des Saints »*



## Nos pierres vivantes

### L'AFC de Trois-Mares

**L**es AFC (Associations Familiales Catholiques) : c'est un mouvement national fort de plus de 100 ans d'expérience au service des familles.

Leurs objectifs : promouvoir la famille, cellule de base de la société, à la lumière de la doctrine sociale de l'Église, défendre la vie de sa conception à sa fin naturelle. C'est le seul mouvement familial catholique reconnu d'utilité publique, qui représente les familles dans les instances politiques et sociales.

Au niveau national, les AFC font partie de l'UNAF (Union Nationale des Associations Familiales). Reconnue d'utilité publique, elle est le porte-parole officiel des familles auprès des pouvoirs publics dans le cadre de l'élaboration de la politique familiale.

Au niveau départemental, les AFC qui existent dans plusieurs communes de l'île font partie de l'UDAF (Union Départementale des Associations Familiales).

Les membres de l'AFC de Trois-Mares se retrouvent une fois par mois pour des temps de prière, pour proposer des sorties culturelles et culturelles. Ils organisent également des pèlerinages ou encore des randonnées et proposent des activités. Ils participent aux temps forts de la vie de la paroisse. L'AFC s'efforce de répondre aux attentes de ses adhérents qui souhaitent rencontrer les autres, participer à des temps de partage, d'échange, de convivialité et tisser des liens. Les sorties sont ouvertes à tous, elles sont très prisées par les personnes qui vivent seules.

L'AFC propose également son aide pour faire des démarches administratives dans le cadre social. Elle a déjà organisé la projection de films chrétiens pour les paroissiens : Fatima, Saint Jean Bosco...

Elle invite les personnes qui seraient intéressées à venir les rencontrer, pour faire des propositions, partager des expériences, communiquer.

Contact : Régine LAURET au 0692 12 15 74

#### Prière des AFC :

*« Dieu notre Père, bénis nos familles. Tu nous montres avec la Sainte Famille que nos familles sont un mystère sacré, signe d'amour trinitaire et sanctuaire de la vie. Envoie l'Esprit-Saint sur les familles, qu'elles soient des foyers de paix accueillants et les cœurs battants de la société. Envoie l'Esprit-Saint sur l'Église pour qu'elle témoigne de l'Évangile de la vie. Envoie Ton Esprit-Saint sur les pouvoirs publics pour qu'ils soutiennent les familles, et qu'ils portent le souci des plus petits. Nous Te le demandons par le Christ notre Seigneur... »*

*Marie-Thérèse K'BIDY*



# NOS INFORMATIONS

## Paroles du Saint-Père

Le 1<sup>er</sup> septembre 2024, à l'occasion de la **Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création**, le Pape François a partagé un message poignant. Il a appelé chacun à "**espérer et agir avec la création**". Le Pape a souligné l'importance de vivre selon l'Esprit, en se concentrant sur l'espérance certaine du salut par la foi et en s'engageant activement dans la charité .

Il a également encouragé les croyants à écouter le "**cri de la Terre**" et à **prendre des mesures concrètes**, même modestes, pour protéger notre environnement. Ce message s'inscrit dans la continuité de l'encyclique 'Laudato Si', qui appelle à une prise de conscience et à une action collective pour la sauvegarde de notre planète .

*Est-ce que ce message vous inspire à faire quelque chose de particulier pour l'environnement ?*

## Prière

Seigneur, sois présent dans l'Univers que Tu as créé et confié entre les mains des hommes. Qu'ils cessent de l'exploiter à leur profit. Que chacun d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la terre et des victimes des catastrophes naturelles et du changement climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du Monde, notre Maison Commune.

## Don du sang

**Lundi 2 septembre 2024 de 8h30 à 13h00**  
**à La Cure de Trois-Mares face à l'école Vincent SERY .**

Prendre RDV au 0262 90 53 92 ou 0262 90 53 07

ou e-mail : dondesang.efs.sante.fr

## Collecte de dons - Paroisse de Trois-Mares

En prévision de la fête paroissiale du **8 septembre 2024**, l'AMMI sollicite votre générosité pour la kermesse. Tous les dons seront les bienvenus.

Contacteur : Rose-Marie HOARAU : 0692 61 31 07

ou Danielle TURPIN : 0692 68 49 62.